

**ALGUNAS RECOMENDACIONES EN EL ASPECTO
SANITARIO APROBADAS POR EL VI CONGRESO
CENTROAMERICANO DE VENEREOLOGIA CELE-
BRADO DEL 1º AL 4 DE SETIEMBRE DE 1956**

Entre las resoluciones aprobadas por este Congreso se encuentran las siguientes:

CONSIDERANDO:

La necesidad de la ayuda privada para la ampliación de los programas de lucha antivenérea,

SE ACUERDA:

Que en los países concurrentes a esta reunión se hagan toda clase de esfuerzos para organizar en un solo grupo, los distintos sectores sociales, cuya participación se considera útil para complementar la acción oficial.

Que estos grupos nacionales se relacionen y coordinen con los organismos similares de los países americanos.

CONSIDERANDO:

Que en el grupo de edad a que pertenecen los adolescentes aparece un brusco ascenso en la incidencia de las enfermedades venéreas.

ACUERDA:

Concentrar toda la acción social posible tendiente a capacitarlos para evitar estas infecciones y para crearles un ambiente social adecuado.

EL CONGRESO:

Recomienda la intensificación de las campañas antivenéreas educativas, mediante la coordinación de los servicios respectivos con la División de Educación dirigida hacia las autoridades, profesión médica, el paciente, grupos promiscuos y especiales tales como: maestros, escolares, ejército, gestantes, etc., y público en general.

Recomienda que la educación del paciente se efectúe desde su llegada al Dispensario, sugiriendo el uso de la proyección de películas educativas en forma constante y rutinaria.

Recomienda que se instituyan pláticas, conferencias, proyecciones de películas, cursos de Higiene Social optativos en escuelas de pedagogía, colegios de segunda enseñanza, etc.

Recomienda que se extiendan los servicios de Educación y Divulgación a las zonas rurales, utilizando los medios apropiados para este fin, como equipo o unidades móviles.

Acuerda que se promueva la producción de películas antivenéreas en español adaptadas completamente al medio latinoamericano.

LOS CASOS DE SIFILIS AUMENTAN DURANTE EL AÑO. EN ESTADOS UNIDOS LA ENCUESTA REVELA EL PRIMER AUMENTO DESDE 1948. SE CULPA DE NEGLIGENCIA A LA NACIÓN

Tomado del "NEW YORK TIMES".
del jueves 14 de Febrero de 1957.

El año pasado, por primera vez desde 1948 se registró en el país un aumento en el número de casos de sífilis, de acuerdo con la encuesta realizada y dada ayer a publicidad.

El aumento fue sólo de 4.144 casos, sobre los 122.075 registrados en 1955. El año pasado hubo 126.219 casos, pero el cambio operado ha preocupado a los tres grupos que colaboraron en esta encuesta y que basan dicha preocupación en los informes de 145 Departamentos de Salud, que representan a los 48 Estados, 3 territorios y 94 de las 109 ciudades cuya población excede los 100.000 habitantes.

Funcionarios de los tres grupos expresaron que la encuesta ha sido la mejor realizada. Agregaron también que existen más casos de enfermedades venéreas que no fueron denunciados a los servicios sanitarios.

Estiman además que 1.900.000 casos de sífilis requieren ser tratados y que anualmente se producen en el país 1.000.000 de casos de Gonorrea. La encuesta indica que la deficiencia básica en la defensa de la Nación contra las enfermedades venéreas, es provocada por escasez de fondos, carencia de personal capacitado, y falta de laboratorios, diagnósticos y facilidades para el tratamiento de dichas enfermedades.

El informe considera que gran parte de la escasez de medios ya mencionada es causada por la negligencia con que se trata hoy este

problema el cual tiene su origen en el éxito de las medidas sanitarias tomadas en el pasado para combatir las enfermedades venéreas y por la notable eficacia de la penicilina.

Las cifras sobre la sífilis y la gonorrea fueron obtenidas del servicio de Salud Pública de los Estados Unidos. La encuesta realizada en la nación a través de oficinas sanitarias, fue hecha por la Asociación Americana de Higiene Social, la Asociación Americana Contra Enfermedades Venéreas y la Asociación de funcionarios de Salud del Estado y Territorios.

El documento fue dado a conocer al público en una conferencia de prensa convocada por la Asociación Americana de Higiene Social, con sede en el 1790 de la Avenida Broadway.

La encuesta nacional demostró que las enfermedades venéreas aumentaron considerablemente en 19 estados, que los funcionarios de salud consideraban inadecuado el programa de control de las enfermedades venéreas en 35 estados y en 32 ciudades, y que dichas enfermedades estaban aumentando entre los adolescentes de 11 estados y 18 ciudades.

En la conferencia de prensa el Doctor Daniel Bergsma, Comisionado de Salud de New Jersey dijo que las cifras muestran que "las fuerzas que diseminan las enfermedades venéreas están venciendo a las fuerzas que actúan contra las mismas".

La encuesta informa que el presupuesto para el control de la enfermedades en 37 estados, 25 ciudades y 2 territorios es inadecuado. En 1947, según expresa el documento, los fondos asignados en la nación para el control de las enfermedades venéreas ascendían probablemente a un total de US \$35.000.000, de los cuales US \$17.000.000 procedían del Gobierno Federal.

El presupuesto federal para el año fiscal de 1957 fue de US \$4.100.000 (para el control de las enfermedades venéreas) de acuerdo con el Informe.

Los tres grupos recomiendan un mínimo de US \$5.000.000 para el año 1958.

(Cortesía de la Oficina Regional para las Américas de la Unión Internacional contra las Enfermedades Venéreas (U.I.C.E.V.).
